

D'BLECHAN

Volksmusik der anderen Art

KIRCHDORF. „d'Blechan“ gastieren mit ihrem poppig-kabarettistischen Volksmusik-Programm „Der 7te Mann“ im Zementwerk.

Traditionelle Volksmusik, gemischt mit Jazz, Pop, Eigenkompositionen und kabarettistischen Einlagen – das sind „d'Blechan“: sieben gestandene Blechbläser aus den verschiedensten Winkeln Österreichs, die seit 2001 im rustikalen Lederhosen-Outfit ihre Nummern in lockerer Musizierfreude präsentieren.



Sieben auf einen Streich: „d'Blechan“ begeistern seit 2001 im In- und Ausland.

Das Los der Eintagsfliege

Jetzt kommen sie mit ihrem neuen Programm „Der 7te Mann“ ins Zementwerk. Darin bringen „d'Blechan“ der Menschheit ein Lebewesen näher, das

ihrer Meinung nach viel zu wenig Beachtung erfährt – nämlich die Eintagsfliege. Und in der Show werden auch heikle Fragen geklärt: etwa was passiert, wenn diese Fliege mal verschläft. ■

i
„D'BLECHAN“

Montag, **14. Juni**, 20 Uhr
 Kirchdorfer Zementwerk (KIZ)
 VK: 12 Euro: (KIZ, GEA Schuhe, Trafik Hinterer); AK: 15 Euro